

SANTA MARTA DE TORMES

## La lectura y los cuentacuentos se suman a la programación cultural del trimestre

El citado club comenzará a reunirse de nuevo el 22 de octubre y repetirá sus encuentros cada dos semanas, apuntan en el Consistorio

REDACCIÓN / WORD

**SANTA MARTA DE TORMES.** El concejal del área, Francisco Miguel García, presentó ayer la nueva programación de extensión cultural del municipio para este primer trimestre del curso.

La primera propuesta pasa por el Club de Lectura, que arranca su actividad de los martes cada quince días en la sala de lectura del edificio Sociocultural. Las fechas inicialmente establecidas serán los días 22 de octubre, 5 y 19 de noviembre y 3 y 17 de diciembre.

Cabe recordar que la programación se divide en la realización de tres actividades de forma lineal, por un lado la lectura de un libro cada mes elegido por los propios miembros del club, cada miembro del grupo aporta su visión y valoración acerca del libro que han leído y plantea posibles cuestiones, temas, inquietudes, tras lo que se abre un debate sobre esas temáticas derivadas y planteadas, en el que los participantes aportan sus visiones y opiniones; en segundo lugar se crea un espacio en la biblioteca de Santa Marta de Tormes llamado El club de lectura recomienda, donde se expone una vez al mes una crítica redacta-



Actuación de un cuentacuentos en Santa Marta. :: word

da por los propios miembros del Club y con lo que se pretende potenciar las capacidades de escritura de los miembros y fomentar el gusto por la lectura en el municipio. En último lugar este Club servirá de punto de información y enlace de todos aquellos concursos y certámenes relacionados con la lectura y escritura de Salamanca y provincia para que así, se puedan presentar los miembros del Club si lo desean.

### Los responsables del club crearán perfiles de éste en las principales redes sociales

Asimismo está prevista la presentación del libro 'El secreto de Villanna' en un acto de carácter público y abierto, aunque la fecha está por determinar ya que este libro se está leyendo por todos los integrantes del Club de Lectura tras lo que se fijará la presentación.

Además de todo ello el Club de Lectura comenzará su andadura en redes sociales en este trimestre, durante el que se creará una cuenta en

las redes sociales de Facebook e Instagram. En ellas está previsto que se incluyan publicaciones como críticas de los libros de lectura que se van leyendo así como la promoción de la reunión que se realiza los martes. La intención es ofrecer la lectura como forma de enriquecimiento personal, fomentarla, favorecer el talento crítico y potenciar la gran capacidad de escritura de sus miembros.

### Eventos infantiles

En otro orden de cosas vuelve también la actividad por excelencia para los más pequeños, los cuentacuentos, que tienen lugar todos los martes a las 18:00 en el auditorio del Enrique de Sena. Una actividad en la que tanto padres como niños disfrutan de diferentes actuaciones a cargo de profesionales del mundo de la animación, en esta ocasión Katua Teatro el 12 de noviembre y 10 de diciembre; Kuroñeko Teatro el 15 de octubre, 5 de noviembre y 3 de diciembre; Habichuela, el 29 de octubre y 26 de noviembre y Kamaru teatro el 22 de octubre, 19 de noviembre y 17 de diciembre. El último día programado el horario de la actividad se amplía 15 minutos, ya que por ser final de trimestre se realiza una sesión especial.

Como indicó el concejal del área, Francisco Miguel García, «continuamos dinamizando la lectura como actividad capaz de desarrollar a las personas de nuestro municipio, en este sentido la actividad del Club de lectura y los cuentacuentos se siguen proyectando como un importante desarrollo de la actividad de participación en el marco cultural de la biblioteca municipal. Por otro lado debemos resaltar la coordinación de actividades que se desarrollan dentro del recurso municipal que es la biblioteca» de Santa Marta de Tormes.

CIUDAD RODRIGO

## Una treintena de personas se forman en un curso de animación litúrgica

La actriz Assumpta Serna ha sido una de las docentes, ya que ha impartido clases de técnicas de la comunicación

:: S. G.

**CIUDAD RODRIGO.** Una treintena de personas han participado en el curso de animación litúrgica organizado por la diócesis de Ciudad Rodrigo y que se ha desarrollado en los salones de la parroquia de San Andrés.

El buen ambiente y las ganas de aprender fueron la tónica de la jornada que estaba dirigida a lectores y personas que participan en la animación litúrgica de sus comunidades.

El curso, intensivo de siete horas,

contó con una parte teórica y otra de técnicas de comunicación en público a cargo de los actores Assumpta Serna y Scott Cleverdon, asesorados por los sacerdotes Juan Carlos Sánchez y Vidal Rodríguez.

En la presentación estuvieron el obispo administrador apostólico, Jesús García Burillo, y el Vicario de Pastoral, Gabriel Ángel Cid.

La iniciativa se basa en la experiencia de los tres cursos impartidos a los seminaristas de la Región del Duero y supone el punto de partida de la Escuela de Animación Litúrgica-Pastoral que celebrará sesiones a lo largo de todo el curso, según informan fuentes de la diócesis.

El objetivo de estas acciones es «fomentar la participación de los laicos en el anuncio del Evangelio a través de la capacitación suficiente para que



Una de las actividades de la jornada. :: s. g.

algunos de ellos y consagradas puedan realizar Celebraciones Dominicales en Ausencia de Presbítero u

otras tareas como lectores, monitores o ministros extraordinarios de la comunión», indican dichas fuentes.

RÁGAMA

## Instalan una nueva estación meteorológica en la localidad

REDACCIÓN / WORD

**RÁGAMA.** El Ayuntamiento de Rágama ha instalado una estación meteorológica que ofrecerá datos meteorológicos en tiempo real (temperaturas, lluvia, dirección y velocidad del viento, máximos y mínimos diarios, acumulados en el período que se desee etc.) a través de la asociación Noromet, Asociación Meteorológica del Nordeste Español, entidad dedicada al estudio y difusión de la meteorología, climatología y todo tipo de información científica de este ámbito de la que el ayuntamiento ha pasado a ser socio. La estación de Rágama es la primera de la asociación en la provincia de Salamanca, que ya está ampliamente extendida por otras provincias.